

Doce ayuntamientos de la comarca organizan actos con motivo de la semana de la movilidad sostenible

Una semana para olvidar 'oficialmente' el coche

JORDI ABAYÀ

Del 22 al 29 de septiembre Granollers y otras once poblaciones del Vallès Oriental (Caldes, Cardedeu, La Garriga, Lliçà d'Amunt, Lliçà de Vall, Martorelles, Mollet, Montmeló, Parets, Vallromanes y Santa Eulàlia de Ronçana) se han adherido con la celebración de varios actos a la Semana de la Movilidad Sostenible y Segura que promueve el Departament de Medi ambient de la Generalitat de Catalunya. Este año el lema de la semana es "Desplaçat amb seny" y su objetivo, mediante estas actividades, es concienciar a la ciudadanía de la necesidad de elegir medios de transporte más ecológicos y sostenibles como por ejemplo la bicicleta. Precisamente éste es el vehículo en torno al cual girarán buena parte de las actividades que se llevarán a cabo en Granollers. Así ayer jueves, día 22, se abrió la semana con una actividad que ya se puso en marcha el año pasado: el alquiler de bicicletas en La Porxada. Este servicio, que es gratuito y se alargará durante toda la Semana, se completa con otro punto de alquiler, situado en la plaza de Serrat i Bonastre. Este año, además, habrá una nueva señalización para los usuarios de las bicicletas. Ayer jueves, en La Porxada, también se inauguró la exposición Bicia't, organizada por el Bicicleta Club de Catalunya y que ofrece consejos sobre cómo utilizar la bicicleta.



Las bicis protagonistas 'oficiales' de la semana.

Las diez bicicletas que se utilizarán para el servicio de alquiler quedarán después a disposición del personal del Ayuntamiento para facilitar el desplazamiento entre los diversos edificios municipales. Para el martes, día 27, entre las 16 y las 19 horas, con la colaboración del establecimiento Bikeromanes, habrá revisión gratuita de bicis.

Las bicis darán paso a la actividad institucional el próximo miércoles. Este día tendrá lugar la firma del convenio de colaboración entre la Diputación de Barcelona y los ayuntamientos de Granollers Canovelles, La Roca del Vallès y Les Franqueses del Vallès para realizar un estudio de la movilidad de este ámbito.

Si la bici es el tema escogido por Granollers como alternativa al coche privado, el autobús lo

es de Lliçà d'Amunt. En esta población de la Vall del Tenes aprovechan la semana para presentar los dos nuevos autobuses de su línea urbana, así como la nueva imagen del servicio. El lunes y el martes los centros de primaria de la población participarán en unas actividades y talleres que giran alrededor del transporte colectivo.

El autobús también es el tema estrella en Mollet. El Ayuntamiento de Mollet presentó esta semana un estudio de mejora en los polígonos industriales del Baix Vallès. Una de las principales conclusiones del estudio, encargado por la Empresa Municipal para la Formación Ocupacional (EMFO) es la creación de una línea de bus que una los polígonos industriales de la zona con las estaciones de tren y los núcleos urbanos. Según se

MULTAS

En Cardedeu los alumnos de las escuelas multarán a los conductores incívicos

indicó, en los próximos meses, cuando se haya concluido el estudio, las administraciones se reunirán con los sectores implicados para estudiar la ampliación de estas mejoras que afectan a la movilidad.

A medio camino entre los que apuestan por el autobús y los que lo hacen por la bicicleta está Vallromanes que lo hace por los dos. Este jueves los usuarios de la línea Vallromanes-Vilanova-Granollers pudieron hacerlo de forma gratuita como fórmula para estimular su uso. Por otra parte este sábado, día 24, se organizará una salida en bicicleta de carácter familiar. La particularidad de la salida es que mientras se monte en bici se podrán escuchar cuentos relacionados con la movilidad sostenible. La actividad cuenta con el apoyo del grupo de teatro local Xerrameca y el grupo BTT Trinxacadenes.

En Cardedeu la propuesta es la de regular el tráfico actual. Durante estos días, se colocarán señales con la obligatoriedad de conducir por dentro el casco urbano a una velocidad máxima de 30 kilómetros por hora. Además, alumnos de las escuelas y los institutos de Cardedeu acompañarán, por grupos, a diferentes agentes de la Policía Local y recorrerán las calles de la villa para observar y multar simbólicamente a los conductores incívicos. En los centros escolares también se promoverá el uso de la bicicleta repartiendo premios entre los alumnos de los institutos y las escuelas que más utilicen este medio de transporte.



FARMÀCIA
BELLAVISTA

6 farmacèutics cuidant de la seva salut

NO TANQUEM AL MIGDIA

DE DILLUNS A DIVENDRES (DISSABTE DE 9 A 13.30H)

Av. Francesc Macià, 56 · 08400 Granollers - Davant Museu de la Tela-
Telefons: 93 870 15 35 · 93 861 11 05 e-mail: farmaciabellavista@cofb.net

- Anàlisis de:
 - Colesterol
 - Glucosa
 - Àcid Úric
- Homeopatia
Plantes medicinals
- Assessorament
en Tabaquisme